



Trabajadores de Arco posan ante el edificio M3.

La Corporación Arco traslada su sede al Parque Científico

E. A. S.
SALAMANCA

La Corporación Financiera Arco acaba de trasladar su oficinas centrales al recién inaugurado edificio M3 del Parque Científico de la Universidad de Salamanca, en Villamayor.

En este espacio, el grupo da empleo a 40 personas y centraliza sus áreas de Administración, Servicios Generales, Dirección Económico-Financiera y Recursos Humanos.

Según la empresa, la apertura de estas oficinas responde a una "clara apuesta" por el turismo de Castilla y León y, concretamente, de Salamanca, provincia en la que posee sus negocios más importantes en la división hotelera.

Esta apuesta, explican desde la Corporación Financiera Arco, está basada en la "alta preparación" de los graduados de la Universidad de Salamanca, que serán la base de la contratación de nuevo personal para sus oficinas centrales de Villamayor, así

como en el "gran potencial turístico" de la ciudad a nivel internacional.

En la actualidad, el grupo controla dos empresas: United Wineries y Haciendas de España, que explota cinco resorts de lujo, entre ellos la salmantina Hacienda Zorita, además de realizar una producción limitada de alimentos naturales y orgánicos del valle del Duero.

Nuevo negocio en Salamanca

Precisamente, en este último apartado se enmarca una de las nuevas iniciativas de la agrupación empresarial.

Así, Arco acometerá nuevas operaciones corporativas en Castilla y León que le permitirán entrar en la producción y comercialización de ibéricos de Salamanca a mayor escala, bajo la marca Hacienda Zorita.

En total, las ventas brutas del grupo superaron los 182 millones de euros en 2011, un 6% más que el año anterior. Los hoteles ingresaron un 6% más. ■